



Johanniter werben neue Mitglieder mit Drückerkolonnen?

Berlin | am 15.12.2011 - 09:50 Uhr | Aufrufe: 4147
[Kommentare \(0\)](#) | [Bilder \(1\)](#) | [Videos \(0\)](#)

[Melden](#) [Weiterleiten](#) [mehr Infos](#) [Abonnieren](#)

von retter.tv

Neue Looks Live ausprobieren!

Per Mauszeiger maximieren

Gerade in der Vorweihnachtszeit wollen viele Menschen etwas Gutes tun und spenden an zahlreiche Hilfsorganisationen, wie z.B. die Johanniter. Laut eines Berichtes der ARD-Redaktion "Report Mainz" sollen jedoch die Johanniter Methoden der Mitgliederwerbung und Spendensammlung anwenden, die den Methoden von Drückerkolonnen gleichen würden.



In dem Bericht wird behauptet, dass die Johanniter eine private Firma engagiert haben sollen, die professionelle Drucker an Haustüren schickt, um dort neue Mitglieder zu werben und Spenden zu sammeln. Die Mitarbeiter haben mit dem Rettungsdienst der Johanniter nichts zu tun, sondern sollen ausschließlich neue Mitglieder werben, heißt es in dem Bericht von Report Mainz.

Die Johanniter wehren sich gegen die Vorwürfe: „Der Report-Bericht war einseitig und reißerisch, wichtige Fakten wurden einfach unterschlagen“ sagt Patrick Schultheis, Pressesprecher in der Bundesgeschäftsstelle der Johanniter-Unfall-Hilfe

in Berlin. Dass die Johanniter wie auch DRK, ASB und die Malteser professionelle Werber und nicht etwa Rettungssanitäter oder ehrenamtliche Mitarbeiter zur Gewinnung von Förderern einsetzen, sei kein Geheimnis. „Die Johanniter arbeiten transparent und gehen vertrauenswürdig mit Spenden um, das bestätigt uns jährlich das DZI mit seinem Spendsiegel“, so Schultheis.

[Den ganzen Bericht von Report Mainz inkl. einem Video zu diesem Thema finden Sie hier.](#)

[Des Weiteren finden Sie hier einen Bericht der Johanniter, in dem die häufigsten Fragen und Antworten rund um das Thema Spenden und Fördern bei den Johannitern aufgezeigt wird.](#)

Bild: retter.tv Archivbild

Horizon in der Marktforschung.

Per Mauszeiger maximieren

Das könnte Sie auch interessieren:



Schneller vorankommen: Falscher Polizist nutzt Blaulicht auf Autobahn

Ein 58-jähriger Mann gab sich auf der Autobahn als Polizist aus, weil er die linke Spur für sich haben wollte. Er schaltete ein Blaulicht ein, dass er von... [mehr](#)



Typisch Ford:

Unser Bestseller mit Top-Technologien [mehr](#)

 ANZEIGE



Bei Einbruch gefilmt: Einbrecher verklagt Hausbesitzer und bekommt Recht

Ein Hausbesitzer wurde verklagt, weil er an seinem Haus eine Videokamera installiert hatte. Aber damit hat er keinesfalls eine adrette Nachbarin gefilmt,... [mehr](#)



Magnetisches Blaulicht gestohlen: Polizisten außer Dienst ertappen...

In der Nacht auf Dienstag entwendete ein Dieb das magnetische Blaulicht eines Rettungsfahrzeugs. Allerdings wurde er dabei von zwei Polizisten außer Dienst... [mehr](#)



Verhärtete Fronten: Feuerwehr Sunthausen kündigt Auflösung an -...

Da der Gemeinderat nur eine billigere Ausführung des Feuerwehrfahrzeugs bewilligt, das die Wehr benötigt, droht die Feuerwehr Sunthausen mit der Auflösung der... [mehr](#)



JETZT KOSTENLOS ANMELDEN UND MITGLIED WERDEN!

Das Portal für Helfer und Retter

